

Leçon 3.1 Introduction aux Paraboles

Les Paraboles sont les points de vue de Dieu concernant la création et la finalité de la vie. Si vous arrivez à comprendre les Paraboles, vous allez comprendre ces mystères.

Veillez penser à utiliser la "recette " suivante pour apprendre les Paraboles :

- a. Comprenez que l'intelligence humaine et la raison seule ne peuvent pas révéler les profondeurs des Paraboles.
- b. Réfléchissez à chacune de ces paraboles. Discutez-les avec des amis, méditez sur elles quand vous vous levez le matin, méditez sur elles quand vous allez au lit le soir.
- c. Priez pour que le Saint-Esprit vous enseigne les mystères de la création et de la vie.
- c. Imprégnez-vous des écritures et laissez les écritures vous imprégner.

1. Les Paraboles sont des histoires simples auxquelles tout le monde peut s'identifier. Toutefois, elles ont une profonde signification spirituelle, elles révèlent les secrets de la création et de la vie sur terre.

Matthieu 13:35 ..en sorte que fût accompli ce qui a été dit par le prophète, disant: "J'ouvrirai ma bouche en paraboles, je proférerai des choses qui ont été cachées dès la fondation du monde".

Le but de ces leçons n'est pas seulement de vous enseigner Les Paraboles, mais aussi d'utiliser les paraboles pour vous apprendre à apprendre directement du Saint-Esprit, l'Esprit de Dieu, l'Esprit de vérité, celui qui a été envoyé pour vous enseigner toutes les choses.

Jean 14:26 mais le Consolateur, l'Esprit Saint, que le Père enverra en mon nom, lui, vous enseignera toutes choses....

2. Tout ce que Jésus a accompli a un sens et remplit une prophétie. Veuillez lire ce qui suit :

Matthieu 13:10 Et les disciples, s'approchant, lui dirent: Pourquoi leur parles-tu en paraboles?
Matthieu 13:11 Et lui, répondant, leur dit: C'est parce qu'à vous il est donné de connaître les mystères du royaume des cieux; mais à eux, il n'est pas donné.
Matthieu 13:12 à quiconque a, il sera donné, et il sera dans l'abondance; mais à quiconque n'a pas, cela même qu'il a sera ôté.
Matthieu 13:13 C'est pourquoi je leur parle en paraboles, parce que voyant ils ne voient pas, et qu'entendant ils n'entendent ni ne comprennent.
Matthieu 13:14 Et par eux s'accomplit la prophétie d'Ésaïe qui dit: "En entendant vous entendrez et vous ne comprendrez point, et en voyant vous verrez et vous n'apercevrez point;

3. A votre avis, pourquoi les mystères de l'univers sont-ils cachés pour certains?

4. Pensez-vous que Dieu veut que vous compreniez Les Paraboles, personnellement?

5. Pourquoi pensez-vous que Jésus a enseigné en utilisant Les Paraboles?

6. Examinons La Parole suivante:

Luc 15:4 Quel est l'homme d'entre vous, qui, ayant cent brebis et en ayant perdu une, ne laisse les quatre-vingt-dix-neuf au désert, et ne s'en aille après celle qui est perdue, jusqu'à ce qu'il l'ait trouvée?

Luc 15:5 et l'ayant trouvée, il la met sur ses propres épaules, bien joyeux;

Luc 15:6 et, étant de retour à la maison, il appelle les amis et les voisins, leur disant: Réjouissez-vous avec moi, car j'ai trouvé ma brebis perdue.

7. Qui pensez-vous que la brebis perdue est?

8. Qui est l'homme qui a trouvé la brebis perdue?

9. Pourquoi a-t-il laissé les 99 brebis? Étaient-elles en sécurité?

10. Pourquoi a-t-il porté la brebis sur ses épaules?

11. Qui sont les amis et les voisins qui ont partagé la joie de l'homme?

12. Cette parabole est l'un des rares cas où, au moins une partie, de la signification est donnée.

Luc 15:7 Je vous dis, qu'ainsi il y aura de la joie au ciel pour un seul pécheur qui se repent, plus que pour quatre-vingt-dix-neuf justes qui n'ont pas besoin de repentance.

13. Nous pouvons voir que la brebis perdue que l'on trouve est un pécheur qui se repent. Quand il est trouvé, il est porté sur les épaules de l'homme lui-même pour être ramené au bercail. La joie des amis et des voisins est celle de ceux qui habitent au Ciel.

14. Lisez les Écritures suivantes très attentivement :

Luc 19:10 ..car le fils de l'homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu.

Matthieu 18:11 Car le fils de l'homme est venu pour sauver ce qui était perdu.

Jean 10:14 Moi, je suis le bon berger, et je connais les miens et je suis connu des miens,

Jean 10:15 le Père me connaît et moi je connais le Père; et je mets ma vie pour les brebis.

Jean 10:16 Et j'ai d'autres brebis qui ne sont pas de cette bergerie; il faut que je les amène, elles aussi; et elles écouteront ma voix, et il y aura un seul troupeau, un seul berger.

Jean 10:17 A cause de ceci le Père m'aime, c'est que moi je laisse ma vie, afin que je la reprenne.

Jean 10:18 Personne ne me l'ôte, mais moi, je la laisse de moi-même; j'ai le pouvoir de la laisser, et j'ai le pouvoir de la reprendre: j'ai reçu ce commandement de mon Père.

Jean 3:16 Dieu a tant aimé le monde, qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle.

Jean 3:17 Car Dieu n'a pas envoyé son Fils dans le monde afin qu'il jugeât le monde, mais afin que le monde fût sauvé par lui.

15. Qui est l'homme qui porte le pécheur sur son épaule?

16. Pourquoi l'homme porte-t-il la brebis perdue sur son épaule?

17. Pourquoi l'homme n'a-t-il pas laissé les brebis retourner au bercaïl sur leurs propres pieds et avec leur propre force?

18. Où se trouve la demeure de l'homme?

19. Quelles sont les brebis qui ne sont pas perdues?

20. Pourquoi est-ce que les voisins étaient si heureux que l'homme ait récupéré ses brebis?

21. Si vous ne pouvez pas répondre aux questions 15 à 21, cherchez Dieu pour les réponses. Ça peut prendre de nombreuses années et de nombreux voyages à travers la Bible, mais :

Matthieu 7:7 Demandez, et il vous sera donné; cherchez, et vous trouverez; heurtez, et il vous sera ouvert;

22. **Conclusion** : Jésus est l'Homme, le Bon Pasteur, qui a quitté sa demeure céleste pour aller à la recherche de ceux qui ont été perdus. L'armée des ciels se réjouit lorsque nous nous repentons. Lorsque nous nous repentons, Jésus nous emmène vers sa demeure sur ses épaules, par sa force. Il y a plus de profondeurs et de secrets dans cette parabole à découvrir avec l'aide du Saint-Esprit. Si vous écoutez tout simplement nos pensées et nos conclusions, cette parabole sera bientôt oubliée, mais si le Saint-Esprit vous l'enseigne, elle fera partie de vous.